

**Título:** CARACTERIZACIÓN, TIPIFICACIÓN Y SELECCIÓN DE LA BERENJENA DE ALMAGRO.

**Entidad financiadora:** Consejería de Agricultura Castilla-La Mancha

**Entidades participantes:** Universidad Politécnica de Valencia, Consejo Regulador de la IGP Berenjena de Almagro y Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha.

**Duración:** 2004-2006

**Resultados más importantes**

Los resultados muestran que los materiales típicos de Almagro presentan una combinación de características morfológicas únicas que permiten distinguirlas de tipos similares, como los andaluces de encurtido.

En general los materiales de "Andaluza" y sus híbridos con el tipo Almagro presentaron las mayores producciones, no obstante, el hecho de que dentro de los tipos de Almagro se encuentre una amplia variación, indica que dentro de este grupo parece posible seleccionar materiales que presenten alta productividad.

En las pruebas de catas las variedades del tipo Almagro obtuvieron los valores mas elevados, lo cual indica que se trata de los materiales que proporcionan un producto final de más calidad.

Los híbridos ensayados entre materiales de Almagro no presentan ventajas con respecto a los materiales no híbridos. Por otra parte, los híbridos entre materiales de Almagro y andaluces, a pesar de ser heteróticos para producción, presentan características morfológicas intermedias y una calidad pobre para encurtido.